



LA SALUD MENTAL ES UN TEMA AFIRMAN VECINOS DE LA RUTA 160.

Sampedrinos afirman que en la Ruta 160 se ha vuelto demasiado violenta

Los sampedrinos ratificaron la compleja situación que se vive en la Ruta 160, donde la delincuencia y la violencia se ha apoderado del tránsito.

“La delincuencia, violencia y crisis vial se ha tomado San Pedro de la Paz. El nivel de violencia entre los conductores se ha vuelto habitual producto del caos vial. Sin embargo,

lo que vivió la joven madre traspasó todo límite”, señaló Luisa Uribe, dirigente vecinal de Lomas Coloradas.

“Desde hace años que se ha sugerido a las autoridades la instalación de pórticos en la Ruta 160, entre ellos, también mejores cámaras de vigilancia. Solo ha quedado en propuestas y nada concreto”,

dijo. “Hoy da miedo andar por esta ruta por el nivel de violencia de los conductores. La salud mental está muy mal. Se pasan a llevar unos con otros, se bocinean y palabrean por cualquier cosa. Es una pena”, afirmó.

Por último, Magaly Toledo, dirigente de Los Huertos, indicó que “la Ruta 160 está cada día pe-

or. Hay que hacerle el quite a las situaciones con los conductores”.

Cabe señalar que, al cierre de esta edición, el Ministerio Público, junto a las policías, seguían realizando una serie de diligencias tendientes a dar con el paradero del sujeto que disparó en contra del vehículo en que viajaba Macarena Riveros. 🗣️